

Policías y silencio



Un considerable contingente de carabineros y periodistas convocaron cuatro manifestantes homosexuales que protestaron frente a la sede de la UDI **(ver página 23)**. Unos veinte carabineros, distribuidos en dos motos,

una camioneta y un bus, al cual ingresaron a los protagonistas de la protesta para llevárselos detenidos.

En la UDI, sin embargo, reinaba el silencio. Al interior del inmueble de calle Suecia se apreciaba movimiento, pero nadie se asomó, salvo una secretaria que salió para pedir a Rolando Jiménez, presidente del Movilh, que ingresara a la sede gremialista, a lo que el dirigente se opuso. Sin embargo, los activistas aseguran que al interior se encontraban los senadores Víctor Pérez y Juan Antonio Coloma.